

さざなみ

【学校教育目標】

「すすんで学び 思いやりがあり心豊かで 力いっぱいやりぬく 児童の育成」

1学期も残すところ、あと半月となりました。5月の運動会を終え、じっくりと学習に取り組んできました。毎月2回の読み聞かせボランティアの方々からの読み聞かせの影響もあり、休み時間には、図書室で過ごす児童の姿も見られるようになってきました。

現在、読み聞かせをしてくださるボランティアの方々を募集しています。興味のある方は、学校（教頭）までお問い合わせください。

校外学習に行ってきました



生活科や社会科、総合的な学習の時間を活用して、6月4日（火）3年生がバスで町探検に、18日（火）4年生が山武郡市環境衛生組合に、27日（木）・28日（金）には、5年生が東金青少年自然の家へ1泊2日の宿泊体験学習に、今月2日（火）2年生が徒歩で学区探検に行ってきました。教室では学ぶことのできない貴重な体験をすることができました。2学期も多くの校外学習が計画されています。子供たちに貴重な体験を通して主体的に学び続ける力を身に付けさせていきたいと思ひます。引き続き、ご協力をお願いします。

3年生：町探検

【光スポーツ公園】

【町民会館ホール】

【町民会館ロビー】



【無人運転バスの様子】

【バスから見た横芝駅】

【成田山御本尊不動明王御上陸之地】



4年生：環境衛生組合

【みんなで何kgかな？】



【資源もありました】



【全員集合！】



5年生：宿泊体験学習

【ウォークラリー】



【巨大ピザの完成～！】



【モルック体験】



【テント設営】



【グラウンドゴルフ】



【キャンドル・ファイヤー】



2年生：学区探検

【みんな一列で 学校出発】



【みんなそろって「ハイポーズ」】



【ちょっと一休み】

